
Протокол №8 

Заседания Совета Приволжского Территориального отделения 

СРО ААС 

г. Уфа                                                                                           23 сентября 2021 года 

 

Место проведения: г. Уфа, ул. Ветошникова, д. 99, офис 708 

Начало заседания :14.00 Мск 

Форма заседания – очная, с возможностью дистанционного участия 

 

На заседании присутствовали члены Совета Приволжского ТО СРО ААС: 

1. Сюткина М.Г. (Председатель Совета) дистанционно; 

2. Бареев Т.Ф. (дистанционно); 

3. Багманов Ш.А. (дистанционно); 

4. Быкова Э.Ф. очно; 

5. Вайханская О.Л. (дистанционно); 

6. Кускильдин Т.Т. (очно); 

7. Мережко О.В. (дистанционно); 

8. Мелентьева В.И. очно; 

9. Отичева Р.Б. (дистанционно); 

10. Селезнев А.В. (очно); 

11. Чурин Е.А. (дистанционно); 

12. Чувакорзина Л.В. (дистанционно); 

13. Федорова О.А. (очно). 

Итого в заседании Совета Приволжского ТО СРО ААС участвует 13 из 17 человек, что 

составляет 76%.  Кворум для принятия решений имеется. 

 

Также присутствуют члены СРО ААС делегаты от Приволжского ТО: 

Координатор Приволжского ТО СРО ААС Селезнева О.А присутствует по должности. 

 

Процедурные вопросы: 

1.Избрать Председателем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Сюткину М.Г. 

2.Избрать Секретарем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Селезневу О.А. 

3. Утвердить Повестку дня с учетом поступивших замечаний и предложений. 

Решения приняты единогласно. 

 

Повестка дня заседания: 

 

№ Вопрос Докладчик 

1 

 О проведении мероприятий и конференций в 2022-

2023гг. и предоставлении плана в СРО ААС в срок до 

30.10.2021г. (в соотв. с решением Правления от 

10.09.21г.) 

Сюткина М.Г. 

2 
Вопросы по консолидации аудиторских организаций: 

реалии и перспективы. 

Сюткина М.Г. 

3 Аудиторские сети в Приволжском ТО. Сюткина М.Г. 

4  Разное. Сюткина М.Г. 

 

По первому вопросу  



О проведении мероприятий и конференций в 2022-2023гг. и предоставлении плана в СРО 

ААС в срок до 30.10.2021г. 

Выступила Председатель Совета Приволжского ТО Сюткина М.Г., она отметила, что   на 

заседании Правления от 10.09.21г. принято решение о том, чтобы предложить ТО СРО ААС 

в срок до 30 октября 2021 года представить в дирекцию СРО ААС предложения о 

проведении мероприятий и конференций СРО ААС в 2022-2023 гг. В связи с этим всем 

региональным Комитетам нужно предоставить свои планы мероприятий на 2022 год до 15 

октября 2021г. По исполнению плана мероприятий на 2021 год поступило предложение 

перенести конференцию в Самаре на следующий год на конец мая 2022г. В августе 

следующего года также запланировать выездную школу аудитора. 

На 2023 год запланировать проведение двух конференций в городах Пермь и Саратов. 

Выступили: Сюткина М.Г., Вайханская О.Л., Мережко О.В., Чурин Е.А., Мелентьева В.И., 

Селезнев А.В. 

Решили: 

1.1. Региональным Комитетам предоставить свои планы мероприятий на 2022 год до 15 

октября 2021г. 

1.2. Перенести конференцию в Самаре на следующий год на конец мая 2022г., в августе 

2022г запланировать выездную школу аудитора. 

1.3. На 2023 год запланировать проведение двух конференций в городах Пермь и 

Саратов. 

 «За» проголосовали 10 чел., «против» 1 чел., «воздержался» 1 чел. 

Решение принято большинством голосов. 

По второму вопросу и по третьему вопросу 

Вопросы по консолидации аудиторских организаций: реалии и перспективы. 

Аудиторские сети в Приволжском ТО. 

 

2.1.В Приволжское ТО поступило предложение от компании Кроу Аудэкс для аудиторских 

компаний с предложением о сотрудничестве, в связи с последними изменениями в 

законодательстве по аудиту. Предложено всем членам Совета ознакомиться с этим 

предложением, и на следующее заседание пригласить управляющего Кроу Аудэкс для 

обсуждения. 

 

3.1 Выступил Бареев Т.Ф. со своим предложением о консолидации аудиторских компаний. 

В связи с тем, что предложения еще поступают и от других крупных компаний,решили все 

поступающие предложения о консолидации аудиторских компаний рассмотреть и 

обсудить на следующем заседании. 

 

Выступили Сюткина М.Г., Бареев Т.Ф., Мережко О.В., Вайханская О.Л., Отичева Р.Б., 

Чурин Е.А., Мелентьева В.И., Селезнев А.В. 

 



Решили: 

 

2.1. Всем членам Совета ознакомиться с предложением Кроу Аудэкс, и на следующее 

заседание пригласить управляющего Кроу Аудэкс для обсуждения. 

3.1. Все поступающие предложения о консолидации аудиторских компаний рассмотреть и 

обсудить на следующем заседании. 

 

«За» проголосовали 13 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

 

Решение принято единогласно. 

 

По четвертому вопросу 

 

Разное 

 

4.1. Предложено избрать заместителем Председателя Совета Приволжского ТО Селезнева 

А.В.  

4.2 Предложено следующее заседание Совета Приволжского ТО СРО ААС провести 21 

октября 2021г. 

 

Решили: 

4.1. Избрать заместителем Председателя Совета Приволжского ТО Селезнева А.В. 

4.2. Следующее заседание Совета Приволжского ТО СРО ААС провести 21 октября 2021г. 

 

«За» проголосовали 13 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

 

Решение принято единогласно. 

 

Председатель  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             М.Г. Сюткина 

 

Секретарь  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             О.А. Селезнева 

 

 


